

# 新基地建設反対名護共同センターニュース

## 日米政府に「圧倒的民意」突き付けた！ 辺野古新基地は断念し、普天間は無条件撤去を



県民投票の大勢判明を受け、辺野古新基地阻止へ「頑張ろう三唱」する県民投票連絡会の人々（24日、那覇市内）

県民投票は24日投票開票され投票率は52%強で、埋め立て「反対」は投票者の72%、43万票余に及び圧倒的多数の県民から「辺野古ノー」の審判が下されました。これは民主主義と地方自治、沖縄県民の歴史的勝利です。

この結果は日本と世界から注目され、開票日には県民投票連絡会事務所に内外から多数のメディアが取材に押しかけました。しかし、安倍政権は県民投票の結果に関わらず「辺野古が唯一」と言い、今も違法工事を強行しています。あるメディア関係者は「住民の意思決定こそ最高の法的拘束力。これを無視することは外国では考えられない」と話しています。安倍政権は、県民投票で示された「圧倒的民意」に従い辺野古新基地を断念し、普天間基地の無条件撤去の方向でアメリカと交渉を進めるべきです。

世界の常識「住民の意思決定こそ  
民主国家の最高の法的拘束力」

## 県民投票直後のゲート前に集まろう！

- 第1土曜日県民大行動 3月2日(土) 11~12時  
場所:ゲート前テント村 主催:オール沖縄会議
- 障がい者辺野古のつどい 3月2日(土) 13~14時  
場所:ゲート前テント村 主催:実行委員会 (080-6498-0414)
- 「さんしん(三線)の日」 3月4日(月) 11~13時  
場所:ゲート前テント村 主催:実行委員会 (090-5740-0202)  
(コンサート、三線全員演奏、琉球舞踊、全員合唱、カチャーシーなど)



辺野古では防衛局が、今も違法を重ねて工事を強行しています(22日)。

戦争のための新基地建設に反対! 違法な土砂投入は許さない!

2019年

# 障がい者辺野古のつどい



イラストと書き文字は言語聴覚士・徳本光香さん

## 3・16 県民大会

「辺野古に新基地を造らせないオール沖縄県民会議」は、新基地建設断念を求める県民大会を次のように開きます。

政府・防衛局が3月25日に「埋め立て区域2」に土砂投入を予定しており、その前に民意を示すためです。

デニー知事にも参加を要請します。



日時: 3月16日(土)

午後2時~

場所: 那覇市新都心公園

主催: オール沖縄会議